

WIDER SPRUCHS REGISTER

Wer für sich oder seine minderjährigen Kinder einer Organ- und Gewebentnahme widersprechen möchte, sendet seine Widerspruchserklärung an:

**Gesundheit
Österreich GmbH -
ÖBIG**

**Stubenring 6
A-1010 Wien
Telefon +43 1 51561**

www.goeg.at/de/Widerspruchsregister

IMPRESSUM:

Medieninhaber, Herausgeber und Verleger:
Werk für menschenwürdige Therapieformen, A-8523 Frauental, Amselweg 12,
Tel. 0 34 62/37 79 - ZVR: 658177698
e-mail: praesident@wfmtf.net
Internet: <http://www.wfmtf.net/>

Offenlegung/Blattlinie:

Bereitstellung unabhängiger, unzensurierter Informationen zum Schutz der Gesundheit und persönlichen (Therapie-)Freiheit. Es geht uns um eine diskussionswürdige Meinungsvielfalt, daher muss der Inhalt eines Artikels nicht im Detail den Ansichten der Redaktion entsprechen. Für unverlangt eingesandte Manuskripte, Bilder, Bücher, Datenträger usw. wird keine Haftung übernommen.

Raiffeisenbank Lipizzanerheimat,
IBAN: AT68 3848 7000 0211 1482

Verlagsort: Frauental

Liebe Mitglieder, liebe Freunde,

ich hoffe, Sie konnten mit einem gutem Schwung ins Jahr 2025 gleiten und so manchen Ballast im Jahr 2024 zurücklassen. Auch ich bin erstaunt, wie schnell ein Jahr vergeht, denn schon wieder halten Sie die erste Ausgabe unserer Zeitung für dieses Jahr in Ihren Händen. Ich wünschte, dass so mancher Ballast der letzten 4 Jahre auch endlich zurückgelassen werden konnte, doch leider muss ich immer wieder feststellen, dass uns viele ungeliebte Themen wohl noch länger begleiten werden. Oder wussten Sie, dass inzwischen in Biologielehrbüchern für Schülerinnen und Schüler im Westermann Verlag steht, dass man Freiheit nur durch Impfungen erreichen kann? Und außerdem in eben diesem Biologiebuch steht, dass die Impfungen für Covid hoch wirksam wären und vor Ansteckung schützen, wo man doch bereits auf vielen RK-Files genau das Gegenteil lesen kann. Noch immer wird am Narrativ festgehalten, wo es nur geht. Wussten Sie auch, dass man gerade im Moment vom Land Steiermark Briefe an Eltern verschickt, in denen man eindringlich vor Masern warnt, und unbedingt zur Masernimpfung aufruft, weil sonst Quarantänemaßnahmen vollzogen werden müssen? Ein Kind, das nicht oder nicht vollständig geimpft ist, soll drei Wochen „abgesondert“ werden. Und das alles wegen ein paar wenigen, meistens völlig komplikationslosen Masernfällen? Und wissen Sie über die Einführung des e-Impfpasses bescheid?

Wir haben versucht, in dieser Ausgabe der Zeitung, die für Sie wichtigsten Informationen zum e-Impfpass zusammen zu tragen. Wussten Sie, dass Prof. Dr.



Sönnichsen für die wissenschaftliche ‚Initiative Gesundheit für Österreich‘ einen Gesetzesprüfungsantrag eingebracht hat? Dieses Gesetz zur Einführung des e-Impfpasses muss unbedingt gestoppt werden. Was auch Sie dafür tun können, lesen Sie im Blattinneren.

Natürlich haben wir uns für dieses Jahr wieder viel vorgenommen und wir arbeiten an einigen tollen Veranstaltungen für Sie und unter anderem auch an einer neuen Homepage für das WfmTf. Vielleicht haben Sie ja auch Wünsche oder Vorschläge, was Sie gerne auf unserer Homepage lesen würden oder welche Informationen für Sie wichtig wären?

Für uns ganz wichtig sind auch ein paar Informationen an Sie in eigener Sache.

Dieser Ausgabe unserer Zeitung ist wie jedes Jahr ein Zahlschein beigelegt. Wir bitten Sie herzlichst den Mitglieds/Abo-Betrag für 2025 einzuzahlen.

Dieser beträgt für Mitglieder 35 € und für Abonnenten 20 €. Mitglieder erhalten 4-mal jährlich unsere Vereinszeitung und vergünstigten Eintritt bei unseren Vorträgen. Abonnenten erhalten die vierteljährliche Vereinszeitung sowie alle Newsletter. Langjährige Mitglieder/Abonnenten, die einen Dauerauftrag haben und noch den alten Beitrag überweisen, bitten wir den Betrag zu ändern.

Wir bitten außerdem darum, uns etwaige Adressänderungen bekanntzugeben, da wir immer wieder Zeitungen mit dem Hinweis „verzogen“ von der Post zurückbekommen.

Auch etwaige neue E-Mailadressen teilen Sie gerne an uns mit, damit wir Ihnen unseren Newsletter zusenden können.

Vielen Dank im Voraus für Ihr Mitwirken. Bedanken möchte ich mich auch noch einmal für die vielen Besucher bei unserem Herbstvortrag mit Prof. Dr. Sönnichsen und

ich möchte mich auch bei den Teilnehmern unseres Seminars von Dr. Weiland zum Thema „Kinesiologie“ und bei Dr. Gerhard Weiland für den kurzweiligen und lehrreichen Vormittag herzlich bedanken. Natürlich arbeiten wir auch schon an den nächsten Veranstaltungen und so freut es mich ganz besonders, Sie jetzt schon zu unserem Frühjahrsvortrag mit einem besonderen Vortragenden einladen zu dürfen.

Es freut mich ganz besonders Dr. Hans-Ulrich Grimm, Ernährungsexperte und Bestsellerautor zum Thema „Food War: Der Krieg ums Essen“ bei uns begrüßen zu dürfen. Am 12. April 2025, wird er zu uns ins Schloss St. Martin kommen und uns über die „Schlacht um unsere Ernährung“ aufklären und über echtes Essen contra industrielle Einheitskost erzählen. (Mehr zum Vortrag im Blattinneren). Es freut mich wirklich sehr, den sehr bekannten Autor zahlreicher Bücher bei uns zu begrüßen und ich würde mich sehr freuen, wenn auch Sie zu unseren Vorträgen kommen und wir gemeinsam einen überaus spannenden Vormittag erleben dürfen. Wir freuen uns schon sehr auf Sie!

So bleibt mir nur noch Ihnen einen wunderschönen Frühlingsbeginn wünschen zu dürfen und mich für Ihre Treue und Ihr Interesse zu bedanken.

Herzlichst
Ihre Elfi Mußbacher



EIGENVERANTWORTUNG, THERAPIEFREIHEIT,
MENSCHENWÜRDE

